

An dieser Stelle möchten wir als Jugend ebenfalls das Jahr rekapitulieren lassen und dafür einen Blick auf unsere vergangenen Veranstaltungen werfen. Auf Grund der Regelungen bezüglich der Pandemie konnten wir zu Beginn des Jahres 2021 keine Veranstaltungen durchführen.

Dennoch wollten wir unseren jungen Mitgliedern eine kleine Freude bereiten und so hat sich unser Jugendvorstand entschlossen Anfang April als Osterhase einzuspringen. Es wurden über 100 kleine Ostertüten gepackt, die am Ostersonntag in unser Bezirksfahrzeug verladen wurden, um sie dann an unsere jungen Mitglieder zu verteilen. Bei den Kindern war die Freude groß, als wir die Tüten übergaben – natürlich unter Beachtung der AHA-Regeln! Vielen Dank an Elina, Hanna und Jonas für euer Engagement.

Nach dieser Überraschungsaktion folgte erneut eine Veranstaltungspause bis in den Sommer.

Anfang August fand dann endlich unsere erste planmäßige Veranstaltung des Jahres statt. Wir waren mit 16 Teilnehmenden in Velten zum Wasserski fahren. Nach einer kurzen Einweisung in die Anlage konnten unsere Teilnehmenden direkt mit dem Wasserski, Kneebord und Wakeboard fahren loslegen und die ganze Anlage für sich genießen. Nach 2 Stunden waren alle erschöpft und maßlos begeistert.

Im September 2021 hatten wir erneut eine sportliche Aktivität für die Jugendlichen im Verein organisiert. Bereits ein Jahr zuvor waren wir im Kletterpark Jungfernheide. Aufgrund der positiven Resonanz hatten wir uns dazu entschlossen den Ausflug in diesem Jahr zu wiederholen. Getroffen haben wir uns wieder im Hochseilgarten im Jungfernheidepark. Nachdem alle die Klettergurte angezogen hatten, ging es auch schon los in die teilweise schwindelerregende Höhe. Dort konnten körperliche Fitness und Geschick unter Beweis gestellt werden.

Da wir im Oktober keine Veranstaltung organisiert hatten, gab es im November gleich zwei tolle Veranstaltungen für euch. Zu Beginn des Monats haben wir eine altbekannte Veranstaltung wiederaufleben lassen: unseren Casino Royale Abend! Nach dem Einlass, der natürlich aufgrund des Mottos nur in Abendgarderobe und einem 2G-Nachweis gewährt worden war, konnten sich alle den verschiedenen Spielen widmen, wie beispielsweise Black Jack oder Roulette. Um die Veranstaltung möglichst authentisch wirken zu lassen, gab es natürlich auch alkoholfreie Cocktails und Snacks.

Die zweite Veranstaltung des Monats war eine Führung durch die Berliner Unterwelten, in der wir die dunklen Welten Berlins erkundeten. Hier haben wir viel über die Geschichte unserer Hauptstadt gelernt. Zum Abschluss des Jahres gab es ein Jugendadventstreff. Dieser fand an unseren Ausbildungsräumen statt. Hier schenkten wir an alle leckeren Kinderpunsch und duftendes Weihnachtsgebäck aus, um uns alle auf das nahende Weihnachtsfest einzustimmen.

Mit unserer Jugendarbeit konnten wir trotz der erschwerten Bedingungen im Jahr 2021 etwa 170 Kinder und Jugendliche erreichen. Der Jugendvorstand hat in dem Jahr circa 320 Stunden ehrenamtliche Arbeit geleistet. Definitiv eine großartige Leistung über die wir uns freuen können.

Herzlichen Dank für eure Arbeit, Zeit und Energie – Jonas, Elina, Hanna, Jenny, Aleks, Josie und Philip –

Wir freuen uns schon auf das kommende Jahr!

Marie Meier